

Jahresbericht des Präsidenten 2024

01.01.2024-31.12.2024

Werte Vereinsmitglieder

Die letztjährige Generalversammlung fand am 05. April 2024 auf der Bettmeralp statt. Anlässlich der GV wurde Hilar Manz neu als Vertreter der Gemeinde Bettmeralp in den Vorstand gewählt. Nach der Konstituierenden Sitzung hat Hilar das Vizepräsidium übernommen.

Im Vereinsjahr 2024 hat sich der Vorstand 5-mal zu einer Vorstandssitzung getroffen.

Der Verein ist mit den Verschiedenen Kommissionen wie FEWO, Hotellerie, Gewerbe, Vereine, Jugend und Gemeinde breit aufgestellt.

Anlässlich der Sitzungen wurden vor allem Themen wie neue Lösungen betreffend Veranstaltungskalender, Umfrage Öffnungszeiten im Gastgewerbe, Veranstaltungen als Mehrwert für Mitglieder und die verschiedenen Inputs der Vereinsmitglieder diskutiert.

Hieraus hat der Vorstand verschiedenen Massnahmen beschlossen;

Neu ist die Gewerbekommission von Aletsch Tourismus durch den Gewerbevereins Aletsch-Goms abgelöst worden. Tamara Burgener ist ebenfalls Vorstandsmitglied im Gewerbeverein und fungiert als Bindeglied zum Vorstand von Aletsch Tourismus. Die Gewerbetreibenden der Aletsch Region wurden orientiert und zum Mitmachen im Gewerbeverein animiert... Wir sind überzeugt, dass dies eine stärkere und effektivere Vertretung der Gewerbetreibenden in der Region Aletsch-Goms ermöglichen wird.

Die Umfrage bei den Gastrobetrieben hat nach spärlichen Rückmeldungen, mit mehrmaligem Nachfassen, einen Rücklauf von 43% erreicht.

Aufgrund der Ergebnisse hat die Aletsch Arena AG den Auftrag übernommen, zweimal jährlich eine Koordinationssitzung aller Leistungsträger in den 3 Haupt-Regionen der Aletsch Arena durchzuführen. Die Sitzungen haben zum ersten Mal vor der Wintersaison stattgefunden. Es geht um einen ungezwungenen Austausch aller Interessierten um einander zu hören und mögliche Massnahmen zur Verbesserung daraus abzuleiten.

Bezüglich Veranstaltungskalender, Schnittstellen zum Webshop für die Sportgeschäfte usw. wird nach wie vor eine praktikable Lösung in Zusammenarbeit mit der IT der AA, den Gemeinden und dem Gewerbe gesucht. Leider wird es noch etwas dauern, bis eine endgültige Lösung gefunden ist.

Die Berichte aus den Kommissionen überlasse ich den zuständigen Ressortverantwortlichen.

An dieser Stelle möchten wir allen Mitwirkenden herzlich danken. Wir freuen uns stets über neue Ideen und Anregungen aus euren Reihen, damit wir weiterhin aktiv an der Entwicklung unseres Tourismus arbeiten können.

Ein besonderer Dank geht an den Vorstand für die investierte Zeit und die Mitarbeit.

Ich bedanke mich für die Unterstützung und Zusammenarbeit bei den Mitarbeitern der Aletsch Arena AG und dem Verwaltungsrat.

Herzlichen Dank auch den Gemeinden für das Vertrauen und allen aktiven Mitgliedern für Ihre wertvolle Mitarbeit.

Der Präsident

Frank Wenger